
PV AGO PORTAM 2022: 

1:  Approbation du PV 2021   à la majorité .

2:  Rapport du trésorier avec vérification des comptes par A Genot .

    Il faut préciser que la trésorerie devait être remise à Mr CASSART , 

Cependant le planning de nos réunion n’a pas permis à Léon Cassart 

d’être présent , nous décidons donc de reporter ce point .

3:  Election et réélection des administrateurs approuvé à majorité :

    -Mr WILKIN président 

    - Mr A DUPONT vice Président et gestion technique 

   -  Mr  A GENOT  conseiller génie civil 

    -  Mr STORDEUR permanent aux domaines 

    -  Mr DUFRASNE Contacts extérieurs en France .

    - Mr CASSART Conseiller technique et informatique 

    -  Mme WILKIN gardant la trésorerie jusqu’au transfert vers Mr 

CASSART . 

Les documents légaux utiles seront transmis à la sous préfecture comme 

chaque année.

Suite aux  retours de certains bulletins de votes d’abstention logique sur 

la trésorerie , vous trouverez en annexe le rapport ( tardif …Avec nos 

excuses )  de notre compte bancaire  . 

4: -  Nous invitons tous nos membres ainsi que tous les autres 

propriétaires a relire nos diverses informations 2022 

   - Nous gardons , encore pour l’instant , confiance en notre C.S actuel 

dont la gestion 2022 fut très lourde . 



   -  Il faut mettre en exergue l’important travail qui a été accompli depuis 

5 ans .

   -  Nous avons tenu 3 réunions en Belgique et 3 réunions en France.

Le planning de ces différents Contacts , n’a pas permis à toute l’équipe 

d’être présente à chacune de ces réunions . 

    -  Nous avons travaillé surtout début de cette année 22 à la correction et

à la rédaction des statuts de notre A.S.L  en collaboration avec le 

Président GODEFROID .

-   l’ensemble de nos demandes n’ont pas toujours été appliquées à la 

lettre . Nous avons certains regrets sur certains articles qui ne reflètent 

pas nos réflexions profondes à cet égard . 

Mr WILKIN lui-même n’ayant pas voté les statuts pour cette raison . 

-  le travail et la correction de la rédaction des différents articles des 

statuts de notre A.S.L , demande du temps et aussi des conseils extérieurs 

et avisés . Nous avons donc demandé  l’aide de professionnels en cette 

matière .  

- Notre information faisant état de l’absence d’un texte concernant 

l’accès de tous les propriétaires a tout document de gestion est couvert par

un encadrement légal , permettant à chacun d’y accéder moyennant une 

demande recommandée .

- Cette information faisant suite a la demande de Mr WILKIN concernant

les derniers gros travaux urgents sur les évacuations .  Une réponse lui 

ayant été fournie à l’A.G de notre A.S.L .

Suite à cette dernière A.G de notre A.S.L Mr WILKIN va demander un 

complément d’informations précises à Mr GODEFROID concernant le 

rôle exact de MR LATIL ainsi que son statut juridique actuel .

Le secrétaire  A DUPONT                      Le Président M WILKIN      


